

## La deuxième édition du Tournoi des Samourais a réuni 75 jeunes judokas au gymnase de Ferrette.



Responsables et arbitres des clubs engagés ont officié à l'arbitrage. Photo Luc Stemmelin



L'équipe des mini-poussins et poussins de Ferrette, encadré par l'entraîneur Hugues Loux et la présidente du club Laurence Lebouvier. Photos Luc Stemmelin L'équipe des mini-poussins et poussins de Ferrette, encadré par l'entraîneur Hugues Loux et la présidente du club Laurence Lebouvier. Photo DR

Sous la houlette du club de judo de Ferrette, présidé par Laurence Lebouvier, fraîchement honorée de la médaille de bronze Jeunesse et Sports, les compétiteurs se sont affrontés en quatre poules de trois équipes, déterminant l'échelon supérieur en honneur pour les troisièmes, en prestige pour les seconds et en excellence pour les premiers de chaque poule. « C'est un tournoi amical, sans classement officiel, permettant à des clubs d'horizons différents de se rencontrer et de se connaître. Nous touchons cette année un espace géographique plus large que lors de la première édition », expliquent Laurence Lebouvier et Hugues Loux, entraîneur dans trois clubs différents. Outre Ferrette, l'Espérance Mulhouse (deux équipes), l'ACC Hirtzfelden, le club de judo de Rouffach, les Arts martiaux de Colmar (deux équipes), les judos clubs de Zillisheim, de Richwiller (deux équipes) et de Wettolsheim ont fait le déplacement. Le tournoi a eu lieu sous la surveillance des membres de la Protection civile pour les soins aux petits bobos. Une trentaine de bénévoles, responsables de clubs et arbitres ont officié sur les tatamis et à l'enregistrement des résultats. Chaque participant s'est vu remettre une médaille, chaque équipe une coupe. La coupe du conseiller général Dominique Dirrig a été remise à l'équipe Arts martiaux de Colmar, arrivée en tête des classements.